



まつだより

あずま幼稚園 年長まつ組だより 最終号
あずま今5-404号 令和6年3月16日 担任 森 裕美子

少しずつ春の訪れを感じる中、まつ組の最後の日を迎えることとなりました。進級当初は、緊張気味だった子ども達、まだ幼くかわいらしい印象でした。まつ組の皆で様々な経験をし、この1年間で身体も心もたくましく成長することができましたね。運動会やおさりや発表会では、一つのことを皆で作り上げていくことで達成感を味わうことができました。作品展では話し合う機会をたくさん設け子ども達で案を出し合いながら作り上げることができました。又、サッカー大会やドッジボール大会では、目をキラキラとさせ、全力で楽しんでいる姿をたくさん見ることができ、私も一緒に楽しむことができました。まつ組は、何をするにも興味津々、何でも楽しめるこの素敵な気持ちをこれからも、持ち続けてほしいと思います。

至らない点も多くありましたが、いつも温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。皆様の優しさに支えていただきながら1年間を過ごすことができ感謝の気持ちでいっぱいです。まつ組 大好きです。まつ組 担任 森 裕美子



おわかれ遠足

倉人ライナーに乗りました。電車に乗る前から嬉しくて元気いっぱい!冒険の丘では暑い中思いっきり走り回り深く遊びることができました。強風の為、屋に戻ってからの風呂となりましたがおいしい弁当に満面の笑みでした。

3/26(月)



ひよみづ音楽会

立派に歌い上げ、今までで一番素敵でした。ひよみづもおいしくなれました。



3/18(木)ドッジボール大会

やる気満々で挑んだドッジボール大会。優勝することができ大喜びでした。



3/19(金)さよならパレード。ふじ組、たんぽぽ組と交流。昼食とプレゼント交換をしました。年中先生からいただいたペンダントは、英語式でつけたものです。

3/6水
おやゆせんこ

3/16水

もぐらたんぽ
やりました
大盛況